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《教會可開放給有需要人士進來午膳嗎？》 

 

不可忘記用愛心接待客旅，因為曾有接待客旅的，不知不覺就接待了天使。（希伯

來書 13:2） 

 

  接待人是聖經中很重視的一個上帝子民的特質。在舊約時代，接待客旅是一

種忠於上帝的表現(賽 58:7)。從古代遊牧民族的文化看到，人們只為了有特別的需

要才會離鄉背井到外地去，當時的社會沒有旅館，為了保護外地人的安全，接待

成為當時社會最受推崇的美德。「接待客旅」包括以下三個範疇：（1）提供食物、

住宿，並維護客旅的安全；（2）團契：在飯桌上作生命分享；（3）送行。而在新

約時代，接待與福音工作往往是互相關連的。 

 

  今日，面對食肆全面禁止堂食的情況下，眼見不少市民在酷熱的天氣下，坐

在街頭用午膳，實在是很痛心。在周三的同工會上及晚上同工群組中，同工們也

就此作出討論。如果錦江開放地方，我們需要有以下的考量：（1）是否觸犯法例

的問題：政府允許社區中心及避暑中心作市民用膳，然而教會是否可以參考其措

施為市民提供服務？這是否會觸犯限聚令呢？（2）開放空間：整個錦江最適合開

放的是副堂，可是在這段期間，副堂進行著舞台工程，其衛生條件未必合適作開

放之用、（3）會否影響基協中學的師生及職工：我們跟基協是唇齒相依的，我們

不能忽視校方的需要及顧慮，所以如果要開放的話，在防疫及清潔工作上，我們

必須要嚴謹地執行，免得為學校帶來負面影響。 

 

  最後，經過一連串的思考及討論，我們因為工程的緣故，暫時未能為有需要

的人士提供場地作午膳或休息之用，這也是我們感到遺憾的。然而，我們也想為

市民盡一點力，故我們會在中午的時段，帶著涼水及防疫用品送給街上用膳的人，

盼望為他們帶來涼意、讓他們補充水份及物資。雖然這樣的做法仍是很微小及有

限，但是我們盼望在有限的範疇下盡最大努力分享主愛。 
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